

Plattenböden in Altbauten sind seine grosse Passion

Thomas Hoffmann, Mönthal, wirkt im Mühlehaus Gebenstorf – und feiert mit seiner Firma Plattex das 30-Jahr-Jubiläum



Thomas Hofmann beim Verlegen der sechseckigen Zementplatten im Bad. Rechts: Plattenboden in Perfektion.

(ihk) – Im Haus mit Blick auf das Reusswehr wird emsig umgebaut und saniert. Das unter kommunalem Schutz stehende Mehrfamilienhaus gehörte einst zum Spinnereiareal. «Anspruchsvolle Renovations- und Umbauarbeiten in Altbauten sind meine grosse Passion», freut sich Plattenleger Thomas Hoffmann.

Dies während er gerade mit der Nasszelle in einer der im Umbau befindlichen Wohnungen beschäftigt ist. Die hellblau-braunen Zementplatten sind von Hand gefertigt und werden im fünf Quadratmeter grossen Bad verlegt. «Die Rand-Anschnitte müssen zunächst einzeln mit der Trennscheibe zugeschnitten werden», erklärt Thomas Hoffmann das aufwändige Prozedere.

Vom Dahlihaus bis zum Brugger Obergrüt
«In solch einem Bau braucht es die nötigen Fachkenntnisse. Da es sich um einen Holzbohlen handelt, ist dies auch in punkto Abdichtungstechnik nicht ganz ohne», betont Tho-

mas Hoffmann, der übrigens im umgebauten Dahlihaus in Hauen ebenfalls die Nasszellen geplättelt hat. Natürlich hat sich seine Qualitätsarbeit auch bei unzähligen Duschen und Bädern in Neubauten bewährt – als Beispiele jüngerer Datums seien etwa die neuen Eigentumswohnungen im Brugger Obergrüt oder die Mietwohnungen am Hausener Reitweg genannt.

Seit 30 Jahren sein eigener Chef

«Ich wollte einfach mein eigener Chef sein», meint der gebürtige Brugger und in der Region aufgewachsene Hoffmann zum Umstand, dass er, seinerzeit bei der hiesigen Gebr. Schuler tätig, den Schritt in die Selbstständigkeit bereits im zarten Alter von 22 Jahren gewagt hatte. Mit seiner Plattex beschäftigte der Alleinunternehmer auch schon mal fünf Angestellte, ist davon aber wieder abgekommen. «Absolute Top-Qualität zu garantieren wird nun mal schwierig mit mehr Leuten», erklärt der leidenschaftliche Handwerker, der sich für

grössere Aufträge lieber mit ausgesuchten etablierten Partnern zusammenschliesst.

Er bereitet jedem Zuhause einen guten Boden

In Gebenstorf wünschte der Bauherr noch eine partielle elektrische Bodenheizung vor dem Waschtisch und dem Duscheintritt. «Auch solche Arbeiten erledigen wir gerne», so Thomas Hoffmann. Man sieht: Er gilt als kompetenter Partner für das Verlegen von keramischen Wand- und Bodenbelägen aller Art. Ob Neu- oder Umbau, ob keramische Platten, Ton oder Glasmosaik – seine Plattex bereitet jedem Zuhause einen guten Boden. «Grossen Wert lege ich vor allem auch auf eine individuelle Beratung vor Ort. Das ist der Grundstein für eine qualitativ hochstehende Ausführung», unterstreicht der erfahrene Fachmann.

Plattex Thomas Hoffmann
Hauptstrasse 166, 5237 Mönthal
079 401 41 40 / 056 450 05 45
www.plattex.ch / plattex@pop.agr.ch